

合唱特集号なので少し遊んでみました…この「みずほの丘の希望第10号」の中に、夢の国に住むねずみのようないわゆる「隠れ●・○・一」が表裏に隠れています。いくつ隠れているか探してみてください。正解は校長室前の掲示を見て…?



富士見市立西中学校 学校だより 10月②号 #10 (合唱コンクール臨時号)

みずほの丘の希望

令和7年10月14日
第10号
生徒数/393名
文責/堀川博基

西中職員指導理念/生徒活動指針 Action/踏み出す力 Thinking/考え方 Teamwork/協働する力

2025 西中 合唱コンクール

一唱一笑、一唱一翔 一唱一生 一唱一祥
西中生諸君… 君たちは一唱(ひとうた)に何を懸ける

令和7年度富士見市立西中学校合唱コンクール 2025.10.23 Thu. 10:00~ キラリ☆ふじみ

今年もいよいよ合唱コンクールのシーズンが到来した。問うタイミングにもよるのだろうが…西中生の多くは好きな行事に『合唱コンクール』を挙げる…(体育祭よりも合唱コンを楽しい行事とする生徒はかなり多い)。学校全体でひとつの歌を紡ぎ合い完結させる。西中の資質にはマッチしている行事なのかもしれない。例年、涙を流す生徒は体育祭より断然多い…! 今年度の合唱コン…ただ楽しいだけではなく、各自、想いを抱いて臨んでほしい。■1年生よ…中学生になって初めての合唱…思う存分楽しんでほしい! 楽しんで、楽しんで…思いつき友だちを好きになり、先生を好きになり、学校を大好きになってほしい。君たちの一唱から学校全体を笑顔で包み込んでほしい! ■西中の「顔」の2年生…遠慮はいらない、君たちの持つポテンシャルを全開にして、西中を更なる高みに飛翔させてほしい。君たちの力ならできる。先輩を超え! 後輩を引っ張る合唱が…! ■3年生よ…いつの間にか中学生、いや義務教育最後の合唱コンとなってしまった。この合唱コンが人生最後の合唱となる人も少なくないはずだ…(多くの高校等は合唱コンを実施していない)。であれば…15年間の感謝にあふれたありがとうの合唱にしてほしい。3年生にとってのこの合唱は、今まで生きてきた人生とこれから生き抜く人生を肯定し支えつづける合唱となるはずだ…赤ジャの人生をかけるほど想いで紡ぎ抜く合唱にしてほしい。■みとせのみんな…西中生 393名で合唱をするのは今日が最後だ。全校生徒の応援を受け、西中みとせに7名の仲間と共に在籍することの吉祥を感じ唄い抜いてほしい…。一唱にどれだけの想いを込められることがができるのか…。西中生の一唱に心から期待する…。

2025 西中合唱コンプログラム セットリスト+指揮者・伴奏者

■生徒集合/出席確認 ~ 9:15

■午前保護者入場 9:40~

■開会式 10:00~10:15

■1学年発表 10:15~10:45

□学年合唱 With You Smile

□1-4 マイバラード

□1-2 この地球のどこかで

□1-3 旅立ちの時 ~Asian Dream Song~

□1-1 Let's search for tomorrow



▼指揮者♪



旅



■2学年発表 10:55~11:30

□学年合唱 COSMOS

□2-2 ヒカリ

□2-4 ほらね、

□2-3 14 ~fourteen~

□2-1 あなたへ ~旅立ちに寄せるメッセージ~



■午後保護者入場 12:20~

■全体発表 12:30~

□全校合唱 夢の世界を



■3学年・みとせ発表 12:35~13:20

□学年合唱 虹

□3-3 言葉にすれば

□3-2 信じる

□3-4 In Terra Pax

□3-1 決意

■みとせ ふるさと



■職員合唱 13:35~

■閉会式 13:40~14:00



虹



たくさんの人たちに支えられて唱うことができることを… 忘れるな…

2025 西中合唱コンを支える 24 名の精銳たち…合唱コン実行委員会

	1学年	2学年	3学年
1組			
2組			
3組			
4組			

■合唱は「+たし算」じゃない「×かけ算」だ。一人一人の歌声が積み重なるだけではなく、2倍、3倍…100倍と無限大に広がっていく…。声も…心も…。だから歌えるのに歌わないのはもったいないと思う。隣の友だちから「上手」と言われるより、「あなたの隣は歌いやすい」と言われるようになります。誰か一人が目立っても、それは合唱ではなくなる…。

■指揮者、伴奏者、実行委員にパートリーダー、先生に、家族も含めて感謝をどれだけ一唱に込められるかが勝負だ。

♪一唱入魂(ひとうたにゅうこん)♪



今年度の合唱コン審査も…

土田 豊貴 先生

…に引き受けさせていただきました!

昨年度、Nコン全国大会の

審査を終え、西中の合唱審査

をし、夜にはインドネシアへ

飛び立った、あの日本屈指の

合唱曲作曲家/土田豊貴先生

が、今年も君たちの合唱審査

をしてくれます。16日には3

年生を対象とした特別レッスン

も行われます。最高の合唱

を創り上げましょう。



土田豊貴先生プロフィール

■2010『うちぞと』で朝日作曲賞受賞

■2021 土田豊貴作曲「彼方のノック」(作詞/辻村深月)がNコン高校の部全国課題曲となる

■全国合唱コンクール等の審査員や指導者として活躍中

西中生…大活躍の「夏」…各表彰

■発明創意くふう展 [子供が迷子になつてもわかるよう、帽子に工夫をしました。]

- 2年 /『迷子防止帽子』 県展／出展 入間地区展／優秀賞 市内展／優秀賞
- 3年 /『くるっと清潔 すっきりくつバック』 入間地区展／優良賞 市内展／優秀賞
- 市内展優良賞／1年： 2年： 3年：

■富士見市科学教育振興展覧会

- 3年 /あついぞ!富士見 優良賞
- 1年 /ビタミンCが多く残る調理法 優良賞
- 努力賞／2年：

1年：

■富士見市児童生徒読書感想文コンクール

- 3年 /『わたしは食べるのが下手』入選
- 2年 /『アルジャーノに花束を』入選→県展

■富士見市社会科展

- 3年 /『公衆電話を調べてみたら』教育長賞
- 3年 /『戦争について』入選
- 2年 /『修禅寺と日枝神社』入選
- 2年 /『戦後80年埼玉を知る』入選
- 1年 /『南国の魅力 沖縄』入選

■富士見、ふじみ野、志木の3市の公衆電話を確認し、利便性等を基準に点数化して公衆電話の意義や活用について再確認する研究でした。
■ さん大活躍です…まるで芳佳祭です…

人生最後…133名の赤ジャ校外学習



卒業まであと半年…。赤ジャの中学生生活は卒業へのカウントダウンに突入したと言つても過言ではない。さあ、赤ジャ最後の校外学習だ…。

残念ながら…台風の影響でひと月遅れになった…、にわか雨で水上アトラクションが中止になった…、飯盒のご飯が固かった…、ご飯がおかゆになった…、カレーがスープになった…。水たまりに落ちてびしょ濡れになった…、急にトイレに行きたくなかった…。でもなぜかまったく残念じゃなかった…。お菓子もカレーも口にするものすべてがおいしかった。いつもは少食なのに、やたらおかわりをしてしまった。隣の千葉県の空気なのに妙にさわやかだった。転んでも痛くなかった。走っても疲れなかった。水たまりに落ちても寒くなかった。どんなことでもなぜかおもしろかった。どんなことでもなぜか楽しかった。そして、赤ジャの仲間と一緒に楽しめたことが本当に本当にうれしかった。そんな、赤ジャの中学生生活最後の校外学習であった。

10/27号砲 市内駅伝



■ナイター照明が煌煌と校庭を照らす中、46名の選手たちは息をからしながら、必死に前へ突き進む。

■2025埼玉駅伝市内予選にエントリーした選手たちだ。今年は全生徒へ声をかける中、主体的に参加してくれた男子28名・女子18名の精鋭たちである。朝練等を含め3ヶ月近く前から走り続けている。ただひたすら後悔のないように全力で走り抜けてほしい。

10/27川越総合運動公園に号砲が鳴る！46名の西中生よ！風になれ！

みんな…笑顔 自尊感情と生命尊重を醸成する 赤ちゃんふれあい体験

■この日、西中は生徒たちから分泌された愛情ホルモン(オキシトシン)により、幸せに満ち溢れた空間になりました。

■今年度も包括的セクシュアリティ教育の一環として、1学年で「赤ちゃんふれあい体験」を実施しました。生徒の赤ちゃんふれあい表情は、満面の笑みとなり自然に人を尊ぶ姿に溢れました。赤ちゃんから、生命尊重の原点を学びました。

Nishi Chu Sei (西中生) did a great job English Speech Contest in Fujimi

観測史上まれに見る酷暑を記録した暑い暑い夏休み…。部活動の歓声が上がるその横で、コンテストに出場する5名の生徒は約3ヶ月にもわたり長く熱い夏を過ごした。スピーチコンテストのハーデルは思った以上に高い…。まずは原稿づくり、そして暗記、内容の理解、表現の研究、発表のトレーニングと練習は続く…。もちろん一番がんばっているのは生徒自身だが、ご家庭でも寄り添い、英語科の先生方+ALTのネイサン先生も、生徒が後悔のない発表ができるよう指導を重ねる。先生方にとどまらず長く熱い夏だ…。9/2、市総合体育館での本番では、日頃の想いをスピーチに乗せた…。

■1st grade/『I Love Obon!』

■2nd grade/

『Don't Be a Bystander』

■2nd grade/

『Thinking "I Can't" in a Positive Way』

■3rd grade/

『Differences Are Gifts』

■3rd grade/

『What Grew in My Garden』

5人とも精一杯のパフォーマンスを繰り広げてくれた。元気も、表現も、アクションも、全力で挑み5人とも Best Performance を発揮した。コンテストの結果として…3年生の2人(2位/6位/)が富士見市代表として、入間東部班の地区予選に進出

した。5人みんな… *That was a wonderful speech!*

そして入間東部の地区予選でも2人は活躍し… さんが第2位にとなり、たった2名の県大出場枠のうちのひとつを獲得した。

さあ！10/8浦和コミュニティセンターにおいて実施された第77回埼玉県中学校英語弁論大会…。 さんは勢いに乗り見事に…↓

高円宮杯第77回全日本中学校英語弁論大会 祝・出場決定！／

さん

…全国大会出場を決めた。彼女はいつものペースなのだが…話せば話せばほど、そのスピーチには磨きがかかるといった。笑顔も輝き、心の底からスピーチを楽しんでいるようだった。『What Grew in My Garden』…家庭菜園での野菜づくりを通してつながった優しさや絆に、感謝をこめてメッセージを伝えていた。…何と県3位…発音も、内容も、そして笑顔も最高にきらめいたスピーチだった。終了後、彼女の笑顔はまったくもって変わらなかつた…。ひょうひょうとニコニコしている さん、大したものだ…。Ha

さんがここまでがんばることができたのも一緒に練習してきた仲間がいたから、一緒にがんばってくれた家族がいたから、そして寄り添ってくれた先生方がいたから…そんな感謝をこめて全国大会では最高の笑顔を振りまいてほし。5名の西中生諸君…！お疲れ様でした。そしてみんなの Best Performance に感動した。…本当にありがとう(^。^)人



埼玉県中学校英語弁論大会

県大会!堂々の3位!

ネイサン、英語科の先生方お疲れ様です



旧生徒会お疲れ様！新生徒会よろしく！

■10/8の生徒集会において2024年度旧生徒会から、2025年度新生徒会への任命式が実施された。旧生徒会からは、本部役員を経験しての成長と完全に公約が達成できなかった反省が…、新生徒会へのあたたかいエルとともに述べられた。

■新生徒会からは、生徒会活動の更なる充実に向けての決意が各自から熱く語られた。新生徒会が創る新しい西中に期待する。

- 会長/
- 副会長/
- 会計/
- 書記/

■2025年度新生徒会頼んだぞ！
■2024年度旧生徒会ご苦労様…

高円宮杯
全国出場！

■秋の日は釣瓶落とし…
下校時間も変わります
10月 17:15
11月～1月 16:45
2月 17:15
3月 17:45
暗い中の下校、夕刻の自転車等、交通安全委員は十分に気をつけください